

~~Straßburg 20.5. 91~~

Vorhersterter Herr Geheimrat!

Es trifft sich gut, daß ich die Revision von Roger I noch nicht zurückgebracht habe; so kann ich die selber Ihnen schicken, damit Sie die gewünschte Aenderung selbst vornehmen; ich weiß nicht, in welcher Reihenfolge und Form Sie die Aufzählung der Mitglieder wünschen.

Ich benutze die Gelegenheit, um Sie noch einmal wegen des opus von Ottenthal (das ich übrigens genau wie Sie und Wallenbach bewunderte) zu befragen. Die Sache steht nämlich so. Er hatte vorher bei mir angefragt, ob ich für seinen Aufsatz Raum haben würde. Ich hatte ihm darauf geantwortet, daß das zwar nicht im ersten, wohl aber im zweiten Heft dieses Jahrgangs der Fall sein würde; im übrigen hatte ich, da ich Unglück hatte, ausdrücklich bemerkt, daß ich den Aufsatz dem